Gen00323 おしまいの予感がするので、急いで2件 #0000 dando 8808182046

おしまいの予感がするので急いで2件

from 団藤

新システム稼動後のこのボードの状況を拝見していて、そろそろ使命が終わったかなーーとの印象をもっています。

もともと、原子力問題のように分かって来ればくるほど捕え所がなくなる、 広範囲なテーマを、BBSで扱うのには、わたしは懐疑的でした。新システムになって、随分長時間、ボードに「こもって」読んでいらっしゃる方がかなりいらっしゃいます。多分、読めば読むほど、どこから問題を切り出して、 発言して行けばいいのか、迷い、投げ出すのだと思います。NiftyやPC-VANのある種のボードのように、反対運動の連絡ネットワークではなく、討論の場ですから。

実際、このボードはわたしたちジャーナリストにとっても、随分教えられる発言を含んでいます。アンケート結果でも、この半年間にパソコン通信に手を染めた方が過半数ですし、これからも新しくアクセスした方に、このボードを読んで面白さを味わってもらえるでしょうから、閉鎖することはないと思います。ただ、わたしはこのボードのサポートから手を引こうと考え始めました。サイエンスネット全体としても、もっといろんな話題を展開していく方がいいでしょう。

という訳で、そろそろおしまいかなーーとの予感がするので、これまでの展開の中で、触れなかったダウンストリーム問題と、核融合と次世代核燃料について、2件の書き込みを作成してみます。これからエネルギー問題を考えようとされるなら、必要な問題意識だと思います。

わたしは20日から27日まで夏休みです。28日は夜勤なので突発事件でもなければ、十分時間がとれますから、ご意見がある方は、その折に間に合うようにアピール願います。では・・・。

.